

**ECHOLS
BAND**



ECHOLS MS BAND HANDBOOK

2023-2024

**DAVID CADDELL, DIRECTOR
DANIELLE TODD, DIRECTOR**

WORK HARD. PERFORM WELL. HAVE FUN.

Un mensaje de los directores

A la familia Echols Band,

Este es un momento emocionante para ser parte del Programa de Bandas Echols. Nuestro programa nunca ha sido más grande que ahora, y está preparado para crecer exponencialmente en los próximos años. Tenemos aproximadamente 250 estudiantes de banda este año!!!! El próximo año estará lleno de primeros sonidos, nuevos comienzos, recuerdos mágicos y, por supuesto, mucha MÚSICA. Como directores, nuestro objetivo principal es mantener un ambiente seguro en el que cada estudiante se sienta valorado y se convierta en el mejor músico estudiantil posible.

Nuestro programa de banda se centra en tres principios: trabajar duro, actuar bien y divertirse. Trabajar duro es el principio fundamental que nos permite lograr los dos últimos principios. Queremos trabajar duro y aprender todo lo que podamos. Queremos demostrar disciplina y autocontrol en nuestros ensayos diarios, en nuestras actuaciones y en todo lo que hacemos cuando representamos a la Echols Band. Cuando trabajamos duro, nos desempeñamos bien. Cuando nos desempeñamos bien, nos divertimos. Las bandas grandes y disciplinadas se divierten más.

¡Nuestros estudiantes de Echols Band son afortunados porque tenemos CINCO directores de banda! Vemos nuestro programa de banda como un programa, 6º a 12º grados en cuatro campus. Si bien su estudiante tiene un director de banda principal con el que trabaja diariamente, consideramos que cada director es el director de banda de sus estudiantes. Nuestros directores son

- Sra. Mariah Martin Collins-Riverside Intermedio/Northport Intermedio
- Dra. Danielle Todd Echols Medio (7^{ésimo} Grado)
- Sr. David Caddell Echols Medio (8^{ésimo} Grado)
- Sra. Emily Gray Escuela Secundaria del Condado de Tuscaloosa (Banda Sinfónica/Percusión)
- Sr. Nick McDonald Escuela Secundaria del Condado de Tuscaloosa (Banda de marcha/conjunto de viento)

Este manual es su guía sobre la visión, las expectativas en el Programa de Bandas Echols. Por favor, léalo cuidadosamente y haga referencia a él durante todo el año cuando tenga preguntas. ¡Esperamos otro gran año de hacer música y crear recuerdos!

Sr. Caddell

Dr. Todd

MISIÓN Y VISIÓN DE THE ECHOLS BAND

La Banda Echols da la bienvenida a estudiantes de una variedad de orígenes a nuestro programa y ofrece un ambiente seguro para que todos los estudiantes aprendan, crezcan y logren como personas y como músicos. Nos esforzamos por ser una representación positiva de la Escuela Intermedia Echols y el Sistema Escolar del Condado de Tuscaloosa. Conectamos nuestra escuela y la comunidad de Northport a través de la música. Queremos que todos los que estén conectados a nuestro programa se sientan valorados, apreciados y respetados. Solo podemos lograr esto trabajando duro, desempeñándonos bien y divirtiéndonos.

PAUTAS PARA EL ÉXITO DE LA ESCUELA INTERMEDIA

Queremos promover el buen carácter y las opciones positivas. Esto se resalta con el acrónimo CLAWS. En Echols Middle School, somos

- **Compasivo**
Realmente nos preocupamos por nosotros mismos, los unos por los demás y por nuestra escuela.
- **Dirigentes**
Estamos motivados por altas expectativas e inspiramos a otros a dar lo mejor de sí.
- **Responsable**
Somos responsables de nuestra conducta en palabras y acciones
- **Sabio**
Crecemos descubriendo cosas nuevas y aprendiendo de nuestros errores
- **Autosuficiente**
Trabajamos para convertirnos en ciudadanos productivos y en lo mejor de nosotros mismos.

REGLAS DEL AULA

1. Ven a la escuela a tiempo preparado con todos los materiales.
2. Use todos los equipos escolares y electrónicos y de manera segura cuando se le dé permiso.
3. Permanezca en su área asignada en todo momento.
4. Escuche y responda adecuadamente en todos los entornos.
5. Use un lenguaje apropiado para la escuela.

EXPECTATIVAS DEL PROGRAMA

Nuestro éxito como programa de banda se basa en que nuestros estudiantes mantengan las expectativas adecuadas y cumplan con nuestros tres principios fundamentales: TRABAJAR DURO. RENDIR BIEN. ¡¡QUE TE DIVIERTAS!! Nuestras EXPECTATIVAS DE BANDA ECHOLS ayudan a mantener un ambiente de aprendizaje feliz, productivo y seguro.

1. Sé respetuoso.
2. Entra en silencio. Prepárate para el ensayo.
3. Caminar. Mantenga las manos, los pies y otros objetos para usted.
4. Devuelva todos los materiales y equipos a los lugares correctos.
5. Toca solo tu instrumento.
6. Actuar con el grupo. Practica en casa.
7. Escucha primero. Piénsalo segundo. Actúe al final.
8. Concéntrese en "Yo puedo".
9. Congele y espere comentarios.
10. Arriesgarse. Comete errores. Ensuciarse.

CONSECUENCIAS

De vez en cuando, todos los estudiantes operarán fuera de nuestras expectativas del programa Echols Middle School y Echols Band. Cuando los estudiantes no mantienen las expectativas adecuadas, nuestro objetivo es redirigir el comportamiento negativo de nuestros estudiantes, no necesariamente el castigo. Por lo general, seguiremos los pasos enumerados a continuación cuando ocurran errores en la sala de la banda o en los eventos de la banda.

- 1ª Ofensa – Advertencia
- 2da Ofensa – Tarea Escrita / Ensayo de Disciplina
- 3ra ofensa – Contacto con los padres (texto / correo electrónico de estado escolar)
- 4ta Ofensa – Conferencia de Padres (llamada telefónica de estado escolar / en persona)
- 5ta Ofensa – Referencia de Oficina

Se puede hacer una referencia a la oficina en cualquier momento dependiendo de la gravedad de las acciones de un estudiante. Cualquier estudiante que demuestre un patrón de comportamientos negativos que afecten el éxito de nuestro programa de banda puede ser eliminado del programa en cualquier momento.

ASISTENCIA

La asistencia al ensayo (clase) es importante para el éxito de nuestro programa de banda. Los estudiantes deben revisar calendarios y horarios para resolver cualquier conflicto con los ensayos y actuaciones requeridos.

1. Se requieren actuaciones (conciertos, partidos de fútbol, etc.) para participar en la banda. Las ausencias injustificadas pueden resultar en una reducción significativa de la calificación final.
2. Los ensayos después de la escuela se minimizan. La asistencia a todos los ensayos después de la escuela es obligatoria. Las ausencias injustificadas pueden resultar en la disminución de las calificaciones.
3. Band no es una sala de estudio. Los estudiantes no pueden faltar a los ensayos diarios para completar tareas, exámenes, proyectos, etc. perdidos.
4. Los estudiantes con conflictos con ensayos o actuaciones después de la escuela deben completar el formulario de conflicto en línea, una nota para padres o un correo electrónico tan pronto como se reconozca el conflicto.

TARDANZAS

Los estudiantes que ingresan a la sala de la banda después de la campana tardía se consideran tardíos. Los estudiantes tardíos deben firmar una hoja naranja de tardanza en la esquina de responsabilidad, incluso con una nota de un maestro (los pases tardíos de los maestros deben estar grapados en la hoja de tardanza para ser excusados). Las tardanzas acumuladas se manejarán de acuerdo con la política de la Escuela Intermedia Echols (es decir, la remisión de la oficina para la cuarta tardanza).

Comunicación de la banda e información de contacto

No dude en ponerse en contacto con el Sr. Caddell o el Dr. Todd a través de los medios apropiados con cualquier pregunta sobre la participación y el éxito de su estudiante en la Banda Echols. Espere de 24 a 48 horas para responder a correos electrónicos, llamadas telefónicas o programar conferencias. Todos tenemos el mismo objetivo de garantizar lo mejor para nuestros estudiantes.

A continuación se enumeran varias formas de mantenerse en contacto con el Sr. Caddell y el Dr. Todd o para obtener información sobre los próximos eventos de la banda.

Teléfono de la escuela	(205) 342-2884
Dirección de la escuela	2701 Echols Avenue Northport, AL 35476
Correo electrónico	Sr. Caddell – dcaddell@tcss.net Dr. Todd – edtodd@tcss.net
Sitio web	https://bit.ly/echolsband
Facebook (en inglés)	www.facebook.com/echolsmsband
Instagram (en inglés)	@echolsmsband

Estado de la escuela

School Status es la principal plataforma de comunicación utilizada para enviar mensajes de texto, actualizaciones rápidas y hacer contacto directo con los padres. Es preferible que la mayoría de las comunicaciones se realicen a través de esta plataforma. La mensajería en Facebook e Instagram no se supervisa. Cuando reciba contacto de sus directores, guarde ese número en su teléfono.

FORMULARIO DE CONFLICTO DE EVENTOS

Los conflictos con los acontecimientos son inevitables. Complete un formulario de conflicto al menos 24 horas antes de perderse un evento. Se debe hacer todo lo posible para resolver los conflictos lo antes posible. Se espera que los estudiantes hagan de todas las actuaciones una prioridad. Las actuaciones / juegos tienen prioridad sobre las prácticas / ensayos. Por ejemplo, cuando los conciertos de la banda entran en conflicto con una práctica deportiva, el estudiante debe asistir a la actuación de la banda. Si un ensayo de la banda entra en conflicto con un juego / partido deportivo, un estudiante debe ir al juego / partido. Un formulario de conflicto se puede encontrar en <https://bit.ly/2023echolsbandconflict>

PASES (HALL, BAÑO, ENFERMERA, ETC.)

Se debe hacer todo lo posible para atender todas las necesidades personales entre clases. A los estudiantes se les permiten cuatro (4) pases de emergencia cada semestre. Por favor, use estos pases sabiamente. Los pases no son transferibles entre estudiantes. Cada estudiante que salga de la clase debe tomar un pase de pasillo, firmar en el portapapeles designado y usar el pase apropiado.

COMIDA, CHICLE, BEBIDA, DULCES

La comida, el chicle, la bebida y los dulces causan daños a nuestros instrumentos y pueden reclutar miembros / criaturas nocturnas "no deseadas" para nuestra habitación. Estos artículos están prohibidos a menos que se otorgue un permiso específico del Sr. Caddell o el Dr. Todd. La goma de mascar está estrictamente prohibida. A los estudiantes solo se les permite tener agua embotellada sin sabor sin el permiso del director.

PROCEDIMIENTOS ANTES DE LA ESCUELA

Todos los estudiantes de la Escuela Intermedia Echols ingresan al edificio a través del gimnasio. Los estudiantes de la banda, sin embargo, pueden venir a la sala de la banda en su lugar. Este es un privilegio que se puede quitar en cualquier momento. Todos los estudiantes que lleguen en automóvil deben ser dejados frente al gimnasio. Los estudiantes que elijan venir a la sala de la banda pueden ingresar por la entrada exterior de la sala de banda. Permanezca en la acera y sígala hasta la puerta. Se espera que los estudiantes en la sala de la banda caminen, usen voces interiores y permanezcan en su área designada. Los estudiantes que no mantienen las expectativas adecuadas pueden perder este privilegio.

PROCEDIMIENTOS DESPUÉS DE LA ESCUELA

Se anima a los estudiantes a llevar sus instrumentos a casa a menudo para practicar. Los estudiantes que deseen llevarse sus instrumentos a casa pueden pedir a sus maestros que sean despedidos uno o dos minutos antes de la campana de despedida. Los estudiantes deben ir a sus casilleros antes de venir a la sala de la banda. Los estudiantes pueden salir por la puerta exterior de la sala de banda. Los estudiantes de la banda son liberados en la tercera campana en los días de ensayo.

ACCESO A LA SALA DE BANDA

La sala de la banda es un aula. Es nuestro espacio de ensayo. Las puertas de la sala de la banda permanecen cerradas en todo momento durante todo el día. Los padres que necesiten dejar instrumentos, devolver artículos, etc. deben hacerlo a través de la oficina principal. A los estudiantes no se les permite regresar a la sala de la banda durante otros períodos de clase. La puerta exterior de la sala de banda está cerrada para todos los estudiantes a las 7:50 am. Los estudiantes que lleguen después de esta hora deben ingresar a la escuela por la entrada principal.

ENSAYOS Y PRÁCTICA ABIERTA

Los ensayos después de la escuela son necesarios para la preparación final de los conciertos. Los ensayos son obligatorios para todos los estudiantes de la banda. Los días de ensayo se mantienen al mínimo durante todo el año. Los estudiantes con conflictos deben tratar de resolverlos lo más rápido posible. Por favor, infórmenos de las ausencias.

Las prácticas abiertas brindan a los estudiantes la oportunidad de practicar en la sala de la banda después de la escuela durante un período prolongado de tiempo. Este es un buen momento para practicar, obtener ayuda adicional o tocar instrumentos con estudiantes en otros períodos de clase. Las prácticas abiertas se llevan a cabo una vez a la semana de cada clase. **No se requieren prácticas abiertas.** Los arreglos para quedarse después de la escuela y para recoger deben hacerse antes de que su estudiante llegue a la escuela. Los estudiantes no pueden llamar durante el día para hacer arreglos para la recogida.

DESFILE

Band es una clase basada en el rendimiento. Las actuaciones representan la culminación de nuestras unidades de estudio. Las contribuciones de cada estudiante a cada actuación son importantes. Las actuaciones son obligatorias y se califican. Muchas actuaciones son después del horario escolar. Un rendimiento importante ocurre al final de cada período de calificación. Consulte el calendario adjunto para las actuaciones de este año.

<u>CONCIERTO</u>	<u>FECHA</u>	<u>CONJUNTOS</u>	<u>UNIFORME</u>
Concierto de Otoño	26 de octubre	Banda 2/Banda 3	Traje
Concierto de invierno	7 de diciembre 10 de diciembre	Todas las bandas de 7º grado Todas las bandas de 8º grado	Concierto Negro
.MPA	8-10 de marzo	Banda 2/Banda 3	Concierto Negro
Concierto Primavera	de 5 de mayo	Todas las bandas de 7º grado Toda la banda de 8º grado	Concierto Negro

CALENDARIO DE ENSAYOS DIARIOS DEL CONJUNTO

HORARIO DE CLASES DE ECHOLS BAND

PERIODO DE CLASE	CLASE/CONJUNTO	MAESTRA DE PRIMARIA
1er Periodo	Banda 2 – Instrumentos de viento	Dr. Todd
2º Periodo	Banda 1	Dr. Todd
3er Periodo	Banda 2 – Metales/Percusión	Dr. Todd
4º Periodo	Banda 3	Sr. Caddell
5º Periodo	Banda 1	Sr. Caddell
6º Periodo	Jazz Band (Aficiones)	Sr. Caddell
7º Periodo	Banda 2	Sr. Caddell

TARIFAS DE BANDA, RECAUDACIÓN DE FONDOS Y DONACIONES

A lo largo del año, la banda patrocinará varias recaudaciones de fondos. Nuestra banda está financiada principalmente por sus miembros. El dinero recaudado de las recaudaciones de fondos ayuda a contratar instructores adicionales, comprar equipos y música, proporcionar transporte para los viajes requeridos, etc. Además de la tarifa del curso, se le pide a cada estudiante que recaude fondos o done \$ 100 anualmente. Esta donación ayuda a evitar pedir dinero por cada pequeño evento que hacemos y mejora la experiencia de la banda. Nuestra primera recaudación de fondos es nuestra recaudación de fondos anual de otoño / venta de masa de galletas, del 29 de agosto al 8 de septiembre de 2023. Se pueden hacer donaciones adicionales al programa de la banda en cualquier momento.

COBRO DE DINERO

Todo el dinero recaudado en el programa de banda debe enviarse a la escuela en un sobre sellado con el nombre del estudiante y el propósito del dinero escrito con bolígrafo en el exterior. El dinero debe entregarse en la caja de recolección de dinero (Bob) en la sala de la banda. Por favor, no entregue dinero directamente a los directores de la banda ni coloque dinero en un escritorio, puesto de directores, etc.

MATERIALES/SUMINISTROS DEL CURSO

Los siguientes artículos son materiales necesarios para un desempeño exitoso en la Banda Echols. Cada estudiante que toca flauta, clarinete, saxofón alto, trompeta, trombón y percusión debe comprar su propio instrumento. Cada estudiante que toca un instrumento propiedad de la escuela que incluye saxofón tenor, bombardino (barítono), tuba, corno francés, oboe o fagot se les proporciona un instrumento para usar por una tarifa de uso anual de \$ 100. Cada estudiante es responsable de su propio equipo y materiales. Todos los materiales deben estar etiquetados con el nombre del estudiante y guardados completamente al final de cada ensayo (período de clase).

- Instrumento
- Libro de métodos
- iPad (cargado)
- 1" Carpeta negra
- Lápices
- Suministros específicos para instrumentos*
- Papel

* - Consulte la lista de suministros adjunta para suministros específicos del instrumento. Es importante destacar que cualquier suministro que pueda almacenarse en la sala de la banda se utiliza para emergencias. Los suministros pequeños se pueden vender por una pequeña tarifa.

UNIFORMES

Los uniformes están diseñados para mover el enfoque de la forma en que estamos vestidos a la forma en que estamos actuando. Cada individuo es parte de una unidad de banda más grande. Es importante que nos vistamos profesionalmente. Tenemos dos uniformes básicos: un uniforme formal y un uniforme informal. El uniforme informal consiste en la camiseta de la banda de este año y pantalones apropiados. El uniforme formal se define como "negro de concierto". La siguiente tabla proporciona detalles sobre la vestimenta de rendimiento para la actuación de la banda.

<i>Concierto/Actuación</i>	<i>Detalles del uniforme</i>
Mitin	Uniforme informal Traje del Día del Espíritu
Juegos de Fútbol	Uniforme informal
Concierto de Otoño	Traje Uniforme informal
Concierto de invierno	Concierto Negro (Uniforme Formal)
Evaluación del rendimiento musical/bandas de honor	Uniforme formal
Día de Honor	Primavera Business Casual
Concierto de Primavera	Uniforme formal

ALMACENAMIENTO DE INSTRUMENTOS

A cada estudiante se le asigna un cubículo de instrumentos para su almacenamiento en la sala de la banda.

- Todos los instrumentos deben mostrar una etiqueta de instrumento de banda Echols.
- Etiquete todas las posesiones con nombre y apellido.
- Los estudiantes solo pueden ingresar a la habitación para la cual se almacena su instrumento.
- Mantenga artículos pequeños como cañas y baquetas en el casillero del pasillo de su escuela.
- Todos los instrumentos deben almacenarse en el lugar apropiado al final de cada ensayo.
- SOLO SE PUEDEN ALMACENAR SUMINISTROS E INSTRUMENTOS DE BANDA EN LA SALA DE BANDA.

REPARACIÓN DE INSTRUMENTOS

De vez en cuando, los instrumentos no tocan y pueden necesitar reparación. Algunas reparaciones son ajustes rápidos que pueden ser realizados por los directores de la banda. Algunas reparaciones pueden necesitar asistencia profesional de un técnico de servicio en la tienda local de instrumentos de banda. Cuando un instrumento necesita reparación, deje que los directores lo revisen primero. Si el instrumento necesita reparación por parte de un técnico de servicio, el estudiante / padre será informado a través de School Status con los siguientes pasos requeridos. Los estudiantes deben completar la hoja "Solicitud de reparación del instrumento" en la esquina de responsabilidad y dejar el instrumento allí.

CONJUNTOS

El programa de la Banda Echols se divide en tres conjuntos instrumentales principales: Banda Principiante (Banda 1), Banda de Concierto (Banda 2) y Banda Sinfónica (Banda 3). Además, varios conjuntos más pequeños pueden formarse durante todo el año para mejorar la experiencia de Echols Band. Estos conjuntos pueden ser grupos dirigidos por directores o estudiantes. Los estudiantes matriculados en grandes conjuntos deben participar en actuaciones durante todo el año. La mayoría de las actuaciones ocurren fuera del día escolar normal (noches y / o fines de semana).

Banda Principiante (Banda 1)

Beginning Band está diseñado como un curso instrumental de inicio. El plan de estudios se centra principalmente en los fundamentos de la lectura musical y la técnica instrumental inicial. En pocas palabras, comenzar la banda es donde aprendemos instrumentos. Los únicos requisitos para la participación es el deseo de aprender y una "audición" de colocación instrumental. Las colocaciones de instrumentos son el tercer sábado de mayo o con cita previa.

Banda de Concierto (Banda 2)

Concert Band es el siguiente paso secuencial en el Programa de Echols Band. Los estudiantes que completen con éxito un año de banda inicial califican para participar en la Banda de Concierto. El plan de estudios de la banda de concierto está diseñado para desarrollar técnicas de interpretación de conjuntos, así como para promover la técnica instrumental y el desarrollo. Mientras que la banda principiante se centra principalmente en aprender a tocar un instrumento y los fundamentos de la lectura musical, la banda de concierto se centra en aprender a ser parte de la banda. Concert Band está abierto a estudiantes de banda de segundo año en séptimo y octavo grado. Los conjuntos generalmente se dividen por nivel de grado.

Banda Sinfónica (Banda 3)

La Banda Sinfónica (Banda 3) es el tercer año de instrucción en el Programa de Banda Echols. La Banda Sinfónica es un nivel más avanzado de banda. Los estudiantes de la banda sinfónica comienzan a profundizar realmente en el arte de hacer música. Los estudiantes que completen dos años de banda califican para la Banda Sinfónica. El plan de estudios de la Banda Sinfónica está diseñado para desarrollar técnicas instrumentales y de conjunto avanzadas de la escuela intermedia. La Banda Sinfónica es el principal conjunto de actuación del Programa de Bandas de la Escuela Intermedia Echols.

Jazz Band (Aficiones)

Jazz Band está abierto a músicos de segundo y tercer año en la Echols Band. La instrumentación de la banda de jazz incluye estudiantes que tocan el saxofón, la trompeta, el trombón y la percusión. Además, la banda de jazz utiliza guitarra, bajo y teclado. A los estudiantes que tocan otros instrumentos se les puede permitir participar en una banda de jazz. Solo los estudiantes que hayan completado al menos un año de banda pueden tomar una banda de jazz. La banda de jazz solo se puede tomar además de una clase de banda normal.

CLASIFICACIÓN

La banda es una electiva graduada. Se valora mucho la participación, el rendimiento y el esfuerzo de los estudiantes. La calificación no está diseñada para ser punitiva, sino más bien una fuente de responsabilidad y una medida de progreso. Todas las actuaciones y ensayos son obligatorios y calificados. Los estudiantes que no participen pueden recibir una calificación reprobatoria. Cualquier ausencia de una actuación debe ser aprobada por los directores al menos 24 horas antes del evento. Vea el formulario de conflicto en la página de comunicación de la banda.

Habilidades musicales/preparación para el ensayo

Los estudiantes obtienen una calificación semanal de habilidades musicales / preparación para ensayos basada en su desempeño en el aula. Este grado refuerza las habilidades destinadas a garantizar una actuación exitosa en los ensayos. La calificación se obtiene al tener un instrumento bien mantenido con guías engrasadas, válvulas engrasadas, lengüetas adecuadas, etc. Los estudiantes sin instrumentos o materiales inadecuados ganarán cero puntos y se les puede dar una tarea alternativa. Los estudiantes que no están ayudando a crear un ambiente propicio para el ensayo también pueden perder puntos para el ensayo del día.

Pasatiempos

Se requiere que cada estudiante complete pases de los libros de métodos utilizados en clase. Los traspasos ayudan a garantizar que cada estudiante reciba retroalimentación individual y progrese adecuadamente en la banda.

Verificación de habilidades

Las verificaciones de habilidades evalúan el progreso musical y técnico de cada estudiante. Las verificaciones de habilidades pueden ser escritas o basadas en el desempeño. Las verificaciones de habilidades realizadas se graban en video y se publican solo para que los directores las vean.

Desfile

La mayoría de las clases tienen proyectos importantes que se completan para un grado. Nuestros principales proyectos son nuestras actuaciones. Es muy importante que todos los estudiantes participen en todas las actuaciones. Consulte el calendario para conocer las fechas de actuación. Los estudiantes no deben perderse una actuación por ningún motivo. Todas las ausencias deben ser pre-aprobadas por los directores de la banda. Todas las ausencias injustificadas de las actuaciones resultarán en una calificación reprobatoria. Las actuaciones incluyen, pero no se limitan a conciertos, partidos de fútbol, mítines, programas en la escuela, evaluaciones de rendimiento, etc.

OPORTUNIDADES ADICIONALES

Bandas de Honor

Las bandas de honor son eventos patrocinados por universidades del área, sistemas escolares, etc. y están compuestos por los mejores músicos estudiantes de un área determinada. Estos estudiantes forman una banda de lectura especial para un fin de semana designado y preparan un programa de 4-5 piezas musicales para un concierto culminante. Las bandas de honor brindan una oportunidad para los estudiantes que sobresalen y están dispuestos a ir más allá de lo que se requiere en el ensayo diario de la banda escolar. La mayoría de las bandas de honor requieren una solicitud, tarifa, audición y una recomendación del director de la banda para su aceptación. Todos los estudiantes que soliciten no pueden ser seleccionados para participar. La mayoría de las bandas de honor están abiertas a músicos de segundo y tercer año. Los directores notificarán a los estudiantes de las bandas de honor recomendadas cuando haya información disponible. La participación en la banda de honor es un privilegio, no un derecho. Los estudiantes pueden ser sacados de las bandas de honor en cualquier momento.

Banda de todo el estado

Ser seleccionado para la Alabama All-State Band es el máximo honor obtenido por un estudiante de banda de secundaria. Los estudiantes obtienen la membresía en la banda de todo el estado a través de un riguroso proceso de audición. Las audiciones se llevan a cabo a nivel de distrito el último sábado de enero. Una vez que se obtiene la membresía en la banda de todos los estados, se realiza una segunda audición de colocación de sillas en marzo. El estudio y los requisitos de la audición se publican en el sitio web de la Asociación de Maestros de Banda de Alabama el 1 de agosto de 2023. Las audiciones para Alabama All-State Band son el sábado 27 de enero de 2024 en Brookwood High School. La Alabama All-State Band 2024 es del jueves 25 al sábado 27 de abril de 2024 en Huntsville, AL.

Banda de Honor del Distrito V

Un honor secundario que se puede ganar a través de audiciones All-State es la participación en la Banda de Honor del Distrito V. Los estudiantes seleccionados para Alabama All-State Band obtienen automáticamente la participación en la Banda de Honor del Distrito V. Los estudiantes adicionales se seleccionan en función de los resultados de los puntajes de audición de All-State. Las audiciones para la Banda de Honor del Distrito V son el sábado 27 de enero de 2024. El Festival de Bandas de Honor del Distrito V 2024 es del 16 al 17 de febrero de 2024 en la Universidad de Alabama.

TCSS All-County Honor Band

La TCSS All-County Honor Band es una banda de honor especial abierta SOLO a estudiantes inscritos en bandas del Sistema Escolar del Condado de Tuscaloosa. Los estudiantes son seleccionados a través de una audición. Las audiciones no son tan rigurosas como las audiciones de All-State Band. Las audiciones para All-County Band son virtuales y vencen antes del 17 de noviembre de 2023. TCSS All-County band del 5 al 6 de enero de 2024 en la Universidad de Alabama.

Lista de suministro de instrumentos de Northport Bands
(Collins-Riverside Intermediate, Northport Intermediate, Echols Middle)
Los estudiantes deben tener todos los artículos antes del 28 de agosto de 2023.

Instrumento	Marcas recomendadas	Suministros
FLAUTA <i>Modelos de orificio abierto/offset G preferidos</i>	Armstrong Gemeinhadt Azumi Júpiter DeZhao Yamaha	Paño de limpieza Varilla de afinación Espejo pequeño Hisopo de limpieza de seda
CLARINETE <i>Modelos de madera preferidos</i>	Backun Júpiter Buffet E11 Selmer Leblanc (Vito) Yamaha	1 – caja Vandoren o Rico Royal 3 Strength Reeds Reed Guard que contiene 4 cañas Hisopo de limpieza
SAXOFÓN ALTO <i>Sin saxofones plateados</i>	Bufet Vito Júpiter Yamaha Selmer	1 – caja Vandoren o Rico Royal 3 Strength Reeds Reed Guard que contiene 4 cañas Hisopo de limpieza Cepillo boquilla
SAXOFÓN TENOR	Alquiler de escuela disponible (\$100/año) Buffe Selmer Yamaha Júpiter Vito	1 – caja Vandoren o Rico Royal – Fuerza 3 Cañas Reed Guard que contiene 2 cañas Hisopo de limpieza
TROMPETA	Bach Rey Conn Selmer Getzen Yamaha Júpiter	-3C Boquilla -Cepillo boquilla -Aceite de válvula (Blue Juice, Hetmans, Al Cass) -Ajuste de la grasa deslizante -Limpieza de serpientes -Paño suave
TROMPA	Alquiler de escuelas (\$100/año)	-Boquilla Bach 12 o boquilla Farkas MDC -Cepillo boquilla -Aceite de válvula de jugo azul -Ajuste de la grasa deslizante -Limpieza de serpientes -Paño suave
TROMBÓN <i>Modelo de fijación F preferido</i>	Bach Rey Conn Selmer Eastman Yamaha	-Boquilla AL de 6 1/2 -Ajuste de la grasa deslizante -Cepillo boquilla -Paño de pulido suave -Slide-O-Mix -Aceite de rotor (solo para modelos -Botella de spray w/F-Attachment)
BOMBARDINO	Alquiler de escuelas (\$100/año) Bach Selmer Júpiter Yamaha	-Bach 6 1/2 A -Grasa deslizante -Cepillo boquilla -Limpieza de serpientes Aceite de válvula (Jugo azul, Al Cass, Hetmans) -Paño de pulido suave
TUBA	Alquiler de escuelas (\$100/año) Bach Selmer Yamaha	-Boquilla Helleberg -Grasa deslizante -Cepillo boquilla -Limpieza de serpientes -Paño de pulido suave -Aceite de válvula (jugo azul, Al Cass, Hetmans)
PERCUSIÓN	Mapex Perla Ludwig Yamaha	Kit de percusión inicial <i>(Incluye tambor de caja con soporte y palos Y xilófono con soporte y mazos)</i> Stick Bag Mazos de marimba de hilo mediano Mazos de timbales (General) Mazos acrílicos

El propósito de esta lista es asegurar el éxito de su hijo. Los instrumentos usados son aceptables siempre que sean una de las marcas mencionadas anteriormente y estén en óptimas condiciones de trabajo. Si está considerando comprar un instrumento usado de otra fuente, pídale al Sr. Caddell que lo revise antes de comprarlo. A menudo, los instrumentos usados requieren costosos trabajos de reparación que pueden aumentar en gran medida el costo total del instrumento y tardan semanas en completarse.



Calendario de bandas Echols 2023-2024

Todas las fechas son tentativas. Utilice este calendario con fines de planificación. Por favor, consulte el sitio web de la banda para obtener el calendario más actualizado para los próximos eventos

AGOSTO 2023						
S	M	T	W	Ésimo	F	S
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

SEPTIEMBRE 2023						
S	M	T	W	Ésimo	F	S
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30

OCTUBRE 2023						
S	M	T	W	Ésimo	F	S
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

NOVIEMBRE 2023						
S	M	T	W	Ésimo	F	S
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30		

DICIEMBRE 2023						
S	M	T	W	Ésimo	F	S
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30

AGOSTO

- 9 Primer día de clases
- 10 Primer día con instrumentos (banda 2 y 3)
- 14 Casa Abierta de la Escuela Intermedia Echols
- 22 Reunión de padres de Echols Band (Gimnasio - 5:30 pm)
- 28 Primer día con instrumentos (Banda 1)
- 29 Comienza la recaudación de fondos de otoño

SEPTIEMBRE

- 3 DÍA DEL TRABAJO - No hay escuela
- 7 Echols vs Northridge (FB - Game & Pep Rally)
- 8 Informes de progreso
- 14 Echols vs Westlawn (FB - Solo juego)
- 19 Cabalgata Carmesí de Bandas (opcional)
- 30 Festival de Marcha del Guerrero Negro (TCHS)

OCTUBRE

- 5 Echols vs Hillcrest (FB - Game & Pep Rally)
- 9-10 VACACIONES DE OTOÑO
- 13 Día de los padres de la banda que comienza Boletas de calificaciones enviadas por correo
- 19 Echols Bowl Game (FB - Solo juego)
- 26 Concierto de otoño (solo banda 2 y 3)
- 27 TCHS 8th Grade Band Night

NOVIEMBRE

- 8 Programa del Día de los Veteranos de Echols (Con/Banda sim)
- 9 Informes de progreso
- 11 DÍA DE LOS VETERANOS - No hay escuela
- 19-23 VACACIONES DE ACCIÓN DE GRACIAS - NO HAY ESCUELA

DICIEMBRE

- 7 Concierto de Invierno - Bandas de 7º Grado
- 10 Concierto de Invierno - Bandas de 8º Grado
- 14-15 Banda de Honor de la Escuela Intermedia UA
- 15 Finaliza el período de calificación / último día del semestre de otoño



Calendario de bandas Echols 2023-2024

Todas las fechas son tentativas. Utilice este calendario con fines de planificación. Por favor, consulte el sitio web de la banda para obtener el calendario más actualizado para los próximos eventos

(<https://bit.ly/echolsband>)

ENERO

- 4 Primer día de clases
- 5 Boletines de calificaciones (2ª 9 semanas)
- 5-6 TCSS All-County Band (provisional)
- 15 MLK, Jr Holiday - SIN ESCUELA
- 18-20 Conferencia de Educadores de Música de Alabama
- 27 Audiciones de la banda estatal de Alabama (Brookwood HS)

FEBRERO

- 3 Práctica de pizza de pijama (Bandas - 8º grado)
- 9 Informes de progreso
- 16-17 Festival de Bandas de Honor del Distrito V (UA)
- 19 Día del Presidente - NO ESCUELA

MARZO

- 5-8 Evaluación del rendimiento musical (UA)
- 8 Finaliza el período de calificación
- 11-15 Vacaciones de primavera - NO ESCUELA
- 29 Maestro Día de trabajo

ABRIL

- 1 Día de Desarrollo Profesional - No hay escuela
- 6 Viaje de banda de 7º grado - Tentativo
- 13 ABA Solo & Ensemble (Ubicación TBA)
- 19 Informes de progreso
- 25-27 Alabama All-State Festival Band (Huntsville)

MAYO

- 2 Concierto de Primavera - Bandas de 7º Grado
- 5 Concierto de Primavera - Bandas de 8º Grado
- 9-11 Viaje de banda de 8º grado
- 14 Día de Honor de Echols
- 20 Picnic / Despedida de 8º grado
- 23 Fin del período de calificación/último día de clases

ENERO 2024

S	M	T	W	Th	F	S
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

FEBRERO 2024

S	M	T	W	Th	F	S
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29		

MARZO 2024

S	M	T	W	Th	F	S
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

ABRIL 2024

S	M	T	W	Th	F	S
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

MAYO 2024

S	M	T	W	Th	F	S
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	